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特集 衆議院議員 まつばら仁 活動レポート    

 今回の活動レポートは、私たち松原仁事務所のインターン生が中心になって行いま

した。ちなみに、インターン生とは生きた政治を実地研修するために各大学から集

まった学生です。私たち学生の眼からまつばら仁さんの活動をレポートしました。

 各地の餅つき大会に参加 
 日頃から、地元の行事に積極的に参加している松原議員です

が、この日も、各地で餅つき大会がありました。雨が降っていた

ので、一時は開催が危ぶまれましたが、会場に着くと辺りに芳し

い香りがただよっていました。 
 松原議員は慣れた様子で豪快に「ヨイショ」という掛け声とと

もに勢いよく餅をついていました。 
 その後、私たちインターン生も1人ずつ、餅をつかせていただき

ましたが、全員が餅つき初体験のため、なかなか腰が入らず、地

元の皆様に叱咤激励を受けながら懸命に餅をつき、美味しくいた

だきました。 

 

街宣レポート 
 去る2月11日土曜日、大井町駅前にて松原議員の街頭演

説のお手伝いをしました。準備を済ませ、私たちがチラ

シを配布するために各所に散る中、松原議員が駅周辺を

通行中の皆さんに向けて、第1声を上げられました。 

 私たちもチラシを配る傍らでその演説に耳を傾けてお

りましたが、その演説の内容は様々な分野にわたり、そ

の話題の豊富さにもまた驚かされました。 

 そして、私たちの配布していたチラシが残り少なく

なった頃、松原議員の演説は終了しました。何もかも始

めてのことばかりで戸惑いましたが、大変貴重な経験で

した。 

国会レポート 
 松原議員本人の案内で、国会議事堂を見学しました。その明朗快活で元気の良い案内のおかげ

で、私たちも大変楽しませていただきました。また、別の機会では、衆議院の予算委員会や参議院

での党首討論も傍聴しました。折りしも、その日は永田議員のメール問題が取り上げられていた時

期で、国民の関心も高く、私たちも熱心に議論に聞き入りました。 



 

 

まつばら仁に学生が直撃インタビュー！ 

編集後記 
 今回は、皆で手探りの中でこの新聞作成を行いました。・・・本当に、始めの段階

から問題山積みで、あまり皆で集まって相談をする機会も取れず、試行錯誤が続き、

不安も多い中での作業でしたが、必死の努力の甲斐もあって、何とか仕上げることが

出来ました。 

 最後に、お忙しい中時間を取ってアンケートにお答えいただいた皆様。本当に、あ

りがとうございました。インターン生一同、心よりお礼を申し上げます。 

 2月中、私たちインターン生8人が品川区内の3000件程を風雨にも負けず駆けずり回

り、ライブドア問題やマンション耐震強度偽装等の最近の大きな政治問題についての

意識調査を行いました。その結果得られた約200件程の回答を元に、松原議員にコメ

ントを求めました。 
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Q1. 景気回復の実感が無いという方が約８

割にも上ることが分かりましたが、ど

う思われますか？ 
A：景気回復の基準をどこに置くかで判断

は変わる。実際、与党は株価を基準に

置いていますが、庶民の感覚としては

十分な景気回復とは言えないのではな

いでしょうか。 
 

Q2. BSE問題については、米国だけでなく

日本政府の対応を批判する声も多かっ

たが、それについてはどう思われます

か？ 

A：日本は未だ米国の属国に過ぎない、という

人がおりますが。食の安全という、最も基

本的な分野で対米追従が目立つのはやはり

問題です。 

 

Q3. ホリエモンことライブドアの前社長の堀江

貴文氏の逮捕前の印象についてお尋ねし

た所、多くの人が否定的な回答をされま

したが、それについてはどう思われます

か？ 
A：私は、自信を失った若者が多い今日で、多

大な成功意欲を持って行動し、成功した

彼の功績は評価出来ると考える人もいま

す。しかし、やはり法を犯して行動した

ことは責められてしかるべきだと思いま

す。 

 

Q4. メール問題については、民主党の対応に批

判的な意見も少なくはなかったのです

が、どう思われますか？       

A：まず党としてお詫び申し上げなければなり

ません。その上で私は、今回永田議員に

メールを提供した人物に対しては、うやむ

やのままで事をすませてはいけないと思い

ます。 
 
Q5. 政治家を志したキッカケはどのようなこと

でしたか？ 
A：松下政経塾当初はまだ漠然としか考えてい

まんでした。ですがその後、次第に政治の

持つ‘活力と幅の広さ’に憧れるように

なったことが政治を志すキッカケでした。  

 

Q6. 最後に、若者に向けて何か一言お願いし

ます。  

Ａ：若い人にはもっと自信を持って行

動して欲しいし、良い意味での‘非

常識さ’を忘れないで欲しい。私

は、怖いものを直ぐに‘怖い’と思

わず、果敢に挑戦して欲しいです

ね。 
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